

Seminarfahrt „Sport ist mehr“

In der Studienstufe müssen die Schülerinnen und Schüler ein Seminarfach wählen, in dem sie wissenschaftspropädeutisches Arbeiten lernen sollen – und in dem sie am Anfang der 12. Klasse auf eine Seminarfahrt fahren.

Die Seminarfahrt (auf den Fotos hier z.B. nach Alcudia auf Mallorca) hat einen sportlichen Schwerpunkt und soll den Teilnehmern Spaß an der Bewegung vermitteln und zugleich Raum für neue Herausforderungen eröffnen.



Das Thema dieses Seminarfaches ist bewusst so allgemein formuliert, um am Ende sowohl eine rein literaturgestützte Facharbeit als auch eine Dokumentation mit Praxisanteil vorlegen zu können. Denn Sport ist bekanntlich mehr als Bewegen und Schwitzen - Sport ist häufig Hightech, Politik und Naturwissenschaft pur.

Die inhaltliche Bandbreite soll weder räumlich noch zeitlich eine Beschränkung erfahren und sich mit sportnaturwissenschaftlichen und sportmedizinischen, aber auch mit sportsoziologischen und sportpolitischen Fragestellungen befassen.

